

生活週番だより 2013/12/12 第5号



例年より寒さが厳しい冬となりました。体調を崩さないように好ましい服装を心がけましょう。

今年も残りわずかとなったので、冬季休業に向けて学習の計画を立て、生活リズムを崩さないように過ごしましょう。



～新役員紹介～

後期から新しい役員メンバーになりました！

- 新委員長：吉・・・(2G10)
- 副委員長：矢・・・・(2G10)
- 山・・・・(1G10)
- 会計：菅・・・・(2G10)
- 山・・・(1G8)
- 高・・・・(1I1)
- 書記：安・・・(2G10)
- 櫻・・・・(1G6)

それぞれの役割をはたし、協力して仕事に励み、充実した委員会活動をしていきたいと思ひます。

旧役員(前列中央3人)と新役員のショット



生徒指導部の菊池先生にインタビュー

冬服に移行になったので服装と防寒具について確認をしました。もう一度見直してください。

●カーディガン→冬は指定の白・紺のみ。
(職員室に入る時は、ブレザー着用してください)

●女子のタイツ→黒× 肌色○
男子の靴下→アンクル× 指定の靴下○

●靴(雪が積もった時の場合)→ブーツ(もこもこ○ リボン、派手な装飾×)
色…黒、ベージュ、ブラウンのみ

●装飾品→スポーツ用のブレスレットやネックレスは校内では着用× 部活動○
(当たり前ですが…おしゃれ用は禁止です!)



菊池先生ありがとうございました。何か疑問があれば生徒指導部まで。

「挨拶」について

なぜ挨拶が大切なのか？

☆☆☆☆☆☆もう一度挨拶について考え直そう!!!☆☆☆☆☆☆

◇挨拶の意味は知っていますか？

「挨拶」人に会ったり別れたりするとき、儀礼的に取り交わす言葉

・・・ということは、学校でもどこでも当たり前のようにしなければならないのです。尚志高校は来校したきたお客さまに生徒のあいさつは素晴らしいと言われます。

◇校内の…現状はどうですか？

皆さんは先生にきちんと挨拶していますか？ 友達には？ 先生にはもちろんですが、部活動の部員にだけでなくクラスメイトなどに自然に挨拶ができると学級の雰囲気もよくなると思います。

◇笑顔でのあいさつを心がけてみては？

同じあいさつをするにも表情が重要です。自然な笑顔であいさつができると相手に与える印象が全然違ってきます。

◇もちろん先生方も生徒の見本となり挨拶をして下さいね。

大人が進んでやることで子供は大人を見習い挨拶をすることが当たり前になるのでは？

週番委員は毎朝挨拶運動を行っています。勇気を出して、その人たちに挨拶を返してみてください。

校長先生も挨拶運動に参加していただきました。先生方にもこの運動に協力していただいでみんなで気持ちの良い朝を迎えましょう!!!



校長先生があいさつ運動に！

携帯・スマートフォンの使用について！！！！

前回の尚志行で、生徒指導の菊池先生が携帯の使用について指導がありました。スクールタイム(朝のSHR～帰りのSHRまで)は使用禁止です。ルールが守れない人が一人でもいると校内の雰囲気が悪くなります。厳守しましょう。

また、家で携帯やスマホばかりいじってしまい勉強や他のことか手につかないようでは問題です。自分かどのように使っているかを自分自身で確認して確認することが必要でしょう。もうすぐ、冬休みが始まります。有意義な日々にするためにも考えてみましょう。



新旧委員長の引き継ぎ



山・・・(3年生)から吉・・・(2年生)に委員長がバトンタッチされました。3年生の旧役員の方々、お疲れ様でした。



編集後記

3年生に代わり、1年生と2年生で作成しました。まだまだ不慣れなところが多々ありますが、はりきって作成します。すもうすぐ冬休みなので、みなさんも体調管理に気をつけてください。

意見、要望など、随時受け付けています！